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Risulta esserci un numero solprendente di agenti di Polizia Locale del comune di

cinisello Balsamo che hanno ottenuto o stanno chiedendo il trasferimento in altre

città. I1 nostro corpo è sempre stato un autorevole esempio di impegno e

professionalità invidiato dài colleghi di altri comuni. Storicamente gli agenti di

polizia Locale chiedevano di esseie inseriti nel nostro comune piuttosto che andare

via, inoltre nei prossimi mesi si avrà la fuoriuscita di agenti altamente specializzatr

che andranno in pensione. come intende intervenire 1'assessore a riguardo?


